



BUPATI PASURUAN

S A M B U T A N
BUPATI PASURUAN

PADA ACARA
UPACARA HARI JADI
KABUPATEN PASURUAN KE-109
TAHUN 2019

RABU, 18 SEPTEMBER 2019

BISMILLAHIRROHMANIRROKHIM,

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

- YANG KAMI MULYAKAN PARA ALIM ULAMA, PARA KYAI, PARA HABAIB DAN TOKOH-TOKOH MASYARAKAT
- YANG SAYA HORMATI PARA ANGGOTA FORKOPIMDA KABUPATEN PASURUAN DAN KOMANDAN KESATUAN LAINNYA BESERTA ISTERI
- YANG SAYA HORMATI SAUDARA WAKIL BUPATI PASURUAN BESERTA ISTERI
- YTH. PIMPINAN ORGANISASI KEAGAMAAN DAN KEMASYARAKATAN, PIMPINAN ORGANISASI KEPEMUDAAN.
- YTH. SAUDARA SEKRETARIS DAERAH BESERTA JAJARAN, ASISTEN, STAF AHLI SERTA KEPALA OPD SE-KABUPATEN PASURUAN.

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI
SERTA PESERTA UPACARA YANG SAYA
BANGGAKAN.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA
SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLOH SWT ATAS LIMPAHAN
RAHMAT, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA
KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN UNTUK BISA
HADIR PADA UPACARA DALAM RANGKA
MEMPERINGATI HARI JADI KABUPATEN
PASURUAN KE 1090 DALAM KEADAAN SEHAT
WAL-AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA
TETAP TERCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN
KITA NABI MUHAMMAD SAW. BESERTA
KELUARGA DAN SAHABATNYA

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

HARI JADI KABUPATEN PASURUAN KE-1090
KALI INI MENGAMBIL TEMA **“DENGAN
SEMANGAT HARI JADI KABUPATEN PASURUAN
KE 1090 KITA TINGKATKAN KUALITAS
KELUARGA DAN PENDIDIKAN KARAKTER
DALAM RANGKA MEWUJUDKAN KABUPATEN
PASURUAN YANG SEJAHTERA, MASLAHAT DAN
BERDAYA SAING”**

PENINGKATAN KUALITAS KELUARGA DAN PENDIDIKAN KARAKTER MERUPAKAN PONDASI YANG KOKOH UNTUK MEWUJUDKAN SDM KABUPATEN PASURUAN YANG UNGGUL DISEGALA BIDANG DALAM RANGKA MENINGKATKAN DAYA SAING DAERAH.

PENINGKATAN KUALITAS KELUARGA DAN PENDIDIKAN KARAKTER TIDAK BISA DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH SAJA TETAPI PERAN SERTA MASYARAKAT KHUSUSNYA LINGKUP TERKECIL YAKNI LINGKUNGAN KELUARGA SANGAT STRATEGIS UNTUK MELAKUKAN HAL TERSEBUT.

PENINGKATAN KUALITAS SUMBERDAYA MANUSIA DIMULAI DARI KELUARGA, JADIKAN LINGKUNGAN KELUARGA SEBAGAI MADRASAH PERTAMA UNTUK MENDIDIK DAN MEMBANGUN KARAKTER SUMBERDAYA MANUSIA DI KABUPATEN PASURUAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

SEMANGAT MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DENGAN MEMANFAATKAN SEGALA POTENSI YANG DIMILIKI KABUPATEN PASURUAN BAIK SUMBERDAYA MANUSIA MAUPUN SUMBERDAYA ALAM YANG CUKUP MELIMPAH INI, MENJADIKAN KABUPATEN PASURUAN MEMILIKI DAYA SAING YANG TINGGI DI LINGKUP DI

REGIONAL MAUPUN NASIONAL. SEDEMIKIAN BESAR POTENSI YANG DIMILIKI KABUPATEN PASURUAN INI, HARUS DIMANFAATKAN SECARA OPTIMAL DAN DIKELOLA SECARA BIJAKSANA AGAR DAPAT BERKONTRIBUSI DALAM MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

KAMI MENYADARI BAHWA DI TENGAH KEBERAGAMAN YANG ADA, BAIK PERBEDAAN PANDANGAN, PERBEDAAN PEMAHAMAN DAN PEMIKIRAN SERTA PERBEDAAN WARNA. NAMUN APABILA KITA SEMUA MEMILIKI KOMITMEN YANG SAMA UNTUK MEMAJUKAN DAN MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT KABUPATEN PASURUAN, INSYA-ALLOH PERBEDAAN-PERBEDAAN TERSEBUT AKAN MENJADI BERKAH BAGI KEMASLAHATAN KABUPATEN PASURUAN.

KARENA YAKINLAH PERBEDAAN ITU ADALAH *SUNATULLOH* APABILA DIKELOLA DENGAN BAIK AKAN MEMUNCULKAN ENERGI POSITIF DALAM MENDORONG KEMAJUAN KABUPATEN PASURUAN DITENGAH PERSAINGAN GLOBAL.

HADIRIN SERTA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI,

PERKEMBANGAN ERA DIGITAL SAAT INI SANGAT CEPAT SEHINGGA TIDAK ADA BATAS RUANG DAN WAKTU. OLEH KARENA ITU, SAYA BERHARAP SEMUA LINI HARUS KITA DORONG UNTUK MAMPU MENGAMBIL SISI POSITIF DARI PERKEMBANGAN ERA DIGITAL INI, SEHINGGA KITA AKAN MENDAPATKAN NILAI TAMBAH DARI KONDISI TERSEBUT.

PERKEMBANGAN ERA DIGITAL SELAIN MEMILIKI NILAI POSITIF JUGA PUNYA DAMPAK NEGATIF BAGI PERKEMBANGAN KARAKTER SUMBERDAYA MANUSIA DI KABUPATEN PASURUAN. PEMANFAATAN GADGET, MEDIA SOSIAL TERMASUK ***OPEN INFORMATION***. KARENA SEMAKIN CANGGIHNYA TEKNOLOGI INFORMASI MEMBUTUHKAN PENGELOLAAN YANG BIJAKSANA BAGI PENGGUNANYA. OLEH KARENA ITU PENDIDIKAN KARAKTER BERBASIS AGAMA MENJADI FILTER YANG SANGAT AMPUH UNTUK MENANGKAL DAMPAK NEGATIF TERSEBUT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM MEMPERINGATI HARI JADI KABUPATEN PASURUAN KE 1090 INI, MARILAH KITA MANFAATKAN SEBAGAI SALAH SATU UPAYA UNTUK MENGGERAKKAN SELURUH POTENSI YANG ADA DI KABUPATEN PASURUAN DALAM MEWUJUDKAN CITA-CITA KITA BERSAMA YAKNI KABUPATEN PASURUAN YANG SEJAHTERA MASLAHAT DAN BERDAYA SAING.

MOMENTUM HARI JADI KABUPATEN PASURUAN INI, HARUS JUGA MAMPU MEMBERIKAN KONTRIBUSI YANG NYATA BAGI PERTUMBUHAN PEREKONOMIAN KABUPATEN PASURUAN. KARENA BANYAK KEGIATAN YANG DIHARAPKAN MAMPU MENARIK WISATAWAN DOMESTIK MAUPUN MANCANEGERA.

SELAIN ITU DENGAN BANYAKNYA KERUMUNAN DAN KERAMAIAAN JUGA DIHARAPKAN MENINGKATKAN DAYA BELI DAN PERPUTARAN UANG DI KABUPATEN PASURUAN.

OLEH KARENA ITU, SAYA MINTA SELURUH JAJARAN ORGANISASI PERANGKAT DAERAH UNTUK Mendukung seluruh kegiatan yang sudah direncanakan dan mampu menggerakkan seluruh jajaran di lingkungan OPD-nya masing-masing. Dengan tetap berpedoman pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

HADIRIN SERTA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

CAPAIAN KINERJA KABUPATEN PASURUAN SELAMA TAHUN 2013 SAMPAI 2018 DARI TAHUN KETAHUN ALHAMDULILLAH SEMAKIN MENUNJUKKAN PROGRESS YANG MENGGEMBIRAKAN. SECARA BERTURUT-TURUT SELAMA 5 TAHUN KABUPATEN PASURUAN MENDAPATKAN OPINI WTP DARI BPK. PEROLEHAN NILAI SISTEM AKUNTABILITAS KINERJA INSTANSI PEMERINTAH (SAKIP) DARI C MENJADI BB.

KHUSUSNYA PADA TAHUN 2019 CAPAIAN PRESTASI DAN APRESIASI YANG DIRAIH SAMPAI DENGAN BULAN SEPTEMBER ADALAH :

1. PERINGKAT 2 KINERJA PEMERINTAHAN KABUPATEN TERBAIK SE INDONESIA DARI KEMENTERIAN DALAM NEGERI
2. WAHANA TATA NUGRAHA DARI KEMENTERIAN PERHUBUNGAN RI.
3. KEPALA DAERAH INOVATIV KATEGORI PELAYANAN PUBLIK
4. KABUPATEN LAYAK ANAK DARI KEMENTERIAN PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK
5. GOVERNMENT AWARD 2019 KATEGORI PELAYANAN PUBLIK.

BERBAGAI PENGHARGAAN YANG DIPEROLEH KABUPATEN PASURUAN TERSEBUT, BUKAN MERUPAKAN TUJUAN UTAMA DARI APA YANG TELAH KITA LAKUKAN SELAMA INI, TAPI MERUPAKAN BENTUK APRESIASI DAN PENGHARGAAN DARI PEMERINTAH, MAUPUN LEMBAGA-LEMBAGA SWASTA YANG ADA DI INDONESIA TERHADAP KINERJA DAN UPAYA YANG TELAH DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH KABUPATEN PASURUAN. HAL TERSEBUT TENTUNYA MASIH BANYAK KEKURANGAN DAN PERLU PENYEMPURNAAN-PENYEMPURNAAN DIMASA MENDATANG.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH MASYARAKAT YANG SELAMA INI TELAH MEMBERIKAN KONTRIBUSI NYATA DALAM MENDUKUNG PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN DI KABUPATEN PASURUAN. MUDAH-MUDAHAN SEGALA IKHTIAR KITA DICATAT OLEH ALLOH SEBAGAI AMAL IBADAH. DAN SEMOGA ALLOH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBIMBING DAN MELINDUNGI KITA SEMUA, AAMIIN.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLOHUL MUWAFIQ ILA AQQWAMITTHORIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

BUPATI PASURUAN

HM. IRSYAD YUSUF, SE, MMA